

Die Vorsitzende informierte die Ausschussmitglieder, dass der Landrat auf Anregung der SPD-Fraktion zum Thema Inklusion die Vorsitzenden und ihre Vertreter des Ausschusses für Schule und Bildungs koordinierung, des Jugendhilfeausschusses, des Ausschusses für soziale Angelegenheiten und soziale Beschäftigungsförderung und des Ausschusses für Angelegenheiten von Menschen mit Behinderungen zu einer Informationsveranstaltung eingeladen habe. SAD Weidinger habe bei dieser Gelegenheit die Anwesenden auf den aktuellen Stand zum Thema Inklusion gebracht. Es sei allen Beteiligten klar geworden, dass eine Änderung des Schulgesetzes zu diesem Thema kurzfristig erfolgen werde. Erst dann, wenn die Neuregelungen den weiteren Weg vorzeichneten, könne man im Kreis dieses Thema konkret angehen. Bis dahin seien alle Überlegungen Planungen ins Blaue hinein.

Dezernent Wagner ergänzte, dass sich der Ausschuss für Schule und Bildungs koordinierung dieses Themas federführend annehmen werde.